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当事者団体連絡会の報告当事者団体連絡会の報告当事者団体連絡会の報告当事者団体連絡会の報告    
（平成 30 年 7 月～30 年 10 月） 

 

1.1.1.1. 開催日 

平成 30 年 7 月 12 日・8 月 9 日・9 月 13 日・10 月 11 日 

 

2.2.2.2. 内容 

(1) 各部会・運営会議の報告 

(2) 当事者団体連絡会の活動（上半期） 

 6 月 14 日、第 1 回家族交流会を開催（連絡会委員以外の活動グループや世代

間の交流を目的に） 

 

[第 1 回家族交流会の参加者] 18 名 

· 父母の会（小牧特別支援学校関係者）  5 名 

· 育成会      5 名 

· 連絡会関係者     8 名 

 

〔感想〕 

①  話題に上った様々な事柄が、計画相談の進捗に伴って課題として上がっ

てくることが予想される。 

②  若い世代の人も頑張っていると感じられ、自分が通ってきた道を歩いて

いるんだと感じた。 

③  若い人の声が届くような仕組み作ることも大切と思う。世代間、団体間

の交流の意味はあった。 

④  いろいろな思いを話せてよかった。そのような機会を持てたことが良か

った。 

⑤  親同士のつながりが少ないと「自分こそが大変」と思うようになる。話

をする機会は必要。 

⑥  事業所の質ということについて⇒「質について」と「質の確認方法」等

については今後検討する。 

⑦  医療的ケアについては、実施可能な事業所数は少ないが、増えてきてい

る。自立支援協議会において、医療的ケア児に関する協議の場を設けるこ

とになり、必要とする方の人数についても今後把握される見込みなので、

サービスの充実につながるとよいと思う。 

 

(3) 当事者団体連絡会の活動（下半期） 

①  10 月 5 日、第 2 回家族交流会を開催(上半期からの継続、精神関係の家

族との交流会) 



   【資料５】 

11 

 

[第 2 回家族交流会の参加者]   19 名 

· ピアステーション利用者の家族他  7 名 

· むつみ会     4 名 

· 連絡会関係者     8 名 

 

[感想・意見] 

· 家族会や交流会・勉強会などについての情報が届いていないと感じた 

· 孤立しがちな家族への支援が必要と思う 

· 発達障害の生徒を持つ親から 

· … 教育現場において、理解が得られなく辛い思いをすることがある、

周知・啓発を進めて欲しい 

 

② セミナーの開催 

 育成会が計画している「意思決定支援セミナー」に他の 2 団体も協賛し

て参加する案を検討中（1 月以降に開催予定） 

 

(4) 気づき（相談支援事業を始めとして）・各団体からのお知らせ 

なし 

 

(5) その他 

なし 


